

Le PAM offre de l'aide aux sinistrés du cyclone Matthew dans l'Est de Cuba



La Havane, 11 oct. (RHC/PL).- Le PAM, le Programme alimentaire mondial, offrira en coordination avec le gouvernement cubain, de l'aide aux sinistrés de l'ouragan Matthew.

Un communiqué du PAM diffusé ce mardi précise que la distribution d'aliments prévue de concert avec les autorités cubaines doit combler les besoins de 180 mille personnes

«Nous travaillons en étroite coopération avec les autorités pour offrir de l'aide aux populations cubaines touchées par ce désastre naturel » signale le communiqué signé par Laura Melo, représentante du PAM à Cuba.

La durée de ce programme est prévue pour six mois.

Dans un premier temps, la distribution se fera avec la réserve dont dispose le PAM dans notre pays pour appuyer les programmes du gouvernement en cas de désastres naturels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/108332-le-pam-offre-de-laide-aux-sinistres-du-cyclone-matthew-dans-lest-de-cuba>



Radio Habana Cuba